

Nachrichten aus unserer Fraktionsarbeit im Stadtrat von Großröhrsdorf

FREIE WÄHLER

Rödertal Großröhrsdorf

Straßenbaubeiträge **abgeschafft**

Wir haben den Antrag für die Abschaffung der Straßenbaubeiträge in den Stadtrat eingebracht.

Damit haben wir zusammen mit engagierten Anwohnern auf der Adolphstraße erreicht, dass Kosten von mehreren tausend Euro pro Grundstück in Zukunft allen Bürgern erspart bleiben.

www.fw-roedertal.de

Diese Straßenbaubeiträge werden normalerweise von den Anwohnern für Straßenbauprojekte in ihrer Umgebung gezahlt. Sachsen hat bisher nur wenige Kommunen, die keine Straßenbaubeiträge mehr von ihren Bürgern erheben.

Dies ist oft Gegenstand von politischen Diskussionen und kann in verschiedenen Regionen unterschiedliche Auswirkungen haben.

Es gibt zwar immer wieder Stimmen im Landtag, die eine komplette Abschaffung fordern, aber es bleibt immer nur bei Lippenbekenntnissen, insbesondere vor anstehenden Wahlen.

Wir, als Freie Wähler Rödertal, aber handeln und haben einen Antrag zur Abschaffung der Straßenbaubeiträge in den Stadtrat von Großröhrsdorf eingebracht und erfolgreich durchgesetzt.

Die Abschaffung solcher Beiträge bedeutet für unsere Einwohner eine erhebliche finanzielle Entlastung.

Wenn die Straßenbaubeiträge abgeschafft werden, können die Kosten nicht mehr auf die individuellen Grundstückseigentümer übertragen werden, sondern werden stattdessen von der Stadt übernommen. Die Finanzierung erfolgt über den kommunalen Haushalt.

Wir sind der Meinung, dass Straßen Allgemeingut sind, wie die Infrastruktur überhaupt und damit auch von der Allgemeinheit finanziert werden sollten.

In der Stadtratssitzung wurden wir von engagierten Anwohnern der betroffenen Grundstücke auf der Adolphstraße in unserer Argumentation unterstützt, den Beschluss zur Abschaffung des Beitrags einzubringen. Dies zeigt auch, was Bürgerengagement zusammen mit unserer Wählervereinigung bewirken kann.

Nicht nur die betroffenen Anwohner dieser Straße sparen dadurch mehrere tausend Euro pro Grundstück, sondern auch alle Bürger unserer Stadt, deren Straßen zukünftig ausgebaut werden sollen.

Der Fraktionsrat der FW-Rödertal

Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!
www.fw-roedertal.de